

# PABELLÓN DE ESPAÑA



LUIS MIGUEL ENCISO

COMISARIO GENERAL DEL PABELLÓN DE ESPAÑA DE LA EXPO'98 LISBOA

La Exposición Mundial que se celebra este año en Lisboa está dedicada al mar y los océanos. Es bien sabido que españoles y portugueses están desde siempre vinculados al mar. Esta estrecha vinculación marítima –sociopolítica, económica, artística, medioambiental– se mantiene pujante en el presente y es deseable que siga viva en el futuro, como justo legado para generaciones venideras.

Por este motivo, la Comisaría General de España en la Expo'98, dentro de su amplio programa de actividades, organizó el encuentro científico multidisciplinar denominado *Foro de debate sobre el mar y sus problemas*. Celebrado del 20 al 24 de abril pasados en la Fundación Calouste Gulbenkian de la capital portuguesa, en el encuentro participaron setenta científicos y expertos en las más diversas materias relacionadas con las aguas del planeta. Todos ellos en conjunto, y cada uno en particular, dieron muestra del interés que el tema suscita en España y Portugal.

A lo largo de las jornadas, a las que acudieron más de un centenar de estudiantes universitarios, se abordaron aspectos relacionados con las ciencias del mar, las costas, los ecosistemas y la biodiversidad marinos, la problemática medioambiental, el tráfico marítimo, la actividad portuaria, la flota científica, el turismo y el derecho marítimo.

Todo empeño encaminado al análisis y la reflexión sobre el medio marino y la necesidad de mejorarlo es digno de apoyo. Por ello, nos congratulamos de que la revista *Atlántica*, editada por el Centro Atlántico de Arte Moderno del Cabildo de Gran Canaria, se una a este esfuerzo con su proyecto editorial denominado *Agua*, una iniciativa surgida como un sentido elogio al elemento vital. Con el convencimiento de que su aportación pluridisciplinar dará valiosos frutos, damos a su ilusionada iniciativa una afectuosa bienvenida y expresamos a sus directores el deseo de que su labor se vea culminada por el éxito.

